

PRESSEMITTEILUNG

Motivierte Läuferinnen und Läufer laufen für das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont

Singen, 23. September 2018 – Zahlreiche Läuferinnen und Läufer nehmen im Namen vom Hospiz- und Palliativzentrum Horizont am 21. Sparkassen-Halbmarathon in Singen teil und sorgen für Aufmerksamkeit für das Thema Hospiz innerhalb der Teilnehmerschaft und Öffentlichkeit.

Strahlende Gesichter bei perfektem Laufwetter: 25 hochmotivierte Läuferinnen und Läufer haben gestern bei schönstem Herbstwetter am 21. Sparkassen-Halbmarathon in Singen teilgenommen.

„Gemeinsam für eine gute Sache laufen“ – das ist das Ziel der buntgemischten Laufgruppe. Neben Läuferinnen und Läufern der Laufgruppe des TV Öhningen sowie aus Singen und Umgebung waren auch Menschen mit Behinderung aus den Wohngruppen des Caritasverbandes Singen-Hegau e.V. für Horizont am Start. Unter der Organisation von Irene Schneckenburger, Eveline Fendrich und Martina Kaiser haben sich viele Interessierte gefunden, die in den weißen Horizont-Laufshirts für das Hospiz- und Palliativzentrum werben wollen.

Finanziell beim Lauf unterstützt wird die Laufgruppe vom Sanitätshaus Pfänder sowie der GHD GesundHeits GmbH Deutschland, die als Versorgungspartner der Spezialisierten ambulanten Palliativversorgung selbst ganz nah am Thema sind.

Die Themen Sterben, Tod und Trauer werden noch immer von vielen Menschen gemieden. „Das funktioniert in der Regel, so lange man nicht selbst betroffen ist.“, weiß Eveline Fendrich, stellvertretende Koordinatorin der Spezialisierten ambulanten Palliativversorgung Palliativ daheim von Horizont.

„Wir von Horizont möchten die Menschen über unsere Arbeit informieren und so im besten Fall Berührungsängste abbauen.“

Bereits im letzten Jahr haben 25 Läuferinnen und Läufer in den weißen Horizont-Laufshirts am Sparkassen-Halbmarathon teilgenommen. Die meisten Teilnehmer tragen die Laufshirts auch weiterhin in der Öffentlichkeit und stoßen so viele Menschen zum Denken an.

So auch Irene Schneckenburger, die ihre Laufgruppe in Öhningen für die Teilnahme im Namen von Horizont begeistern konnte. „Meine Laufgruppe war direkt von der Idee angetan. Und mich freut es auch persönlich, dass wir eine so notwendige Einrichtung in unserer Region durch die Teilnahme am 21. Sparkassen-Halbmarathon unterstützen können. Viele Menschen, die mit dem Begriff „Hospiz“ bisher nichts anfangen konnten, haben durch diese Aktion nun eine Idee.“

Neben der gesellschaftlichen Relevanz soll auch der sportliche Erfolg nicht zu kurz kommen: im Einzellauf konnten viele Läuferinnen und Läufer an persönliche Bestzeiten anknüpfen. Der Plan für das kommende Jahr steht auch schon, da sind sich die Läufer einig: „Im nächsten Jahr sind wir wieder dabei – da steht dann hoffentlich auch der Neubau von Horizont!“

Zum Hospiz- und Palliativzentrum Horizont:

Unter der Trägerschaft vom Caritasverband Singen-Hegau e.V. und dem Diakonischen Werk des Evangelischen Kirchenbezirks Konstanz baut das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont derzeit an einem landesweit einzigartigen Kompetenzzentrum für die Themen Sterben, Tod und Trauer. Gemeinsames Ziel ist, den Menschen in der Region eine lebenswerte, menschenwürdige letzte Lebensphase in der Nähe ihrer Angehörigen und ihres sozialen Umfeldes zu ermöglichen.

Im Rahmen des Kompetenzzentrums entsteht in Singen zudem das erste stationäre Hospiz im Landkreis Konstanz. Der Neubau dazu befindet sich derzeit im Bau; die Fertigstellung ist im Sommer 2019 geplant.

Der ambulante Dienst von Palliativ daheim (Spezialisierte ambulante Palliativversorgung SAPV) ist bereits seit November 2016 in Arbeit und hat bis heute mehr als 200 Patienten in ihrer letzten Lebensphase begleitet.



Laufen für den guten Zweck: Engagierte und motivierte Läuferinnen und Läufer in den weißen Horizont-Laufshirts (Bild: Lisa Bammel)

Herausgegeben von:

Horizont – Ökumenisches Hospiz- und Palliativzentrum im Landkreis Konstanz gemeinnützige GmbH

Weiterführende Informationen zu Horizont unter: www.horizont-hospizzentrum.de.

Journalisten steht für Fragen und Materialwünsche die Stabstelle Kommunikation zur Verfügung:

Info: Bitte beachten Sie unsere neue Anschrift und Telefonnummer!

Öffentlichkeitsarbeit und Fundraising:

Lisa Bammel
Erzbergerstraße 25
78224 Singen

Telefon 07731-969 70 171
E-Mail kommunikation@horizont-hospizzentrum.de
Website www.horizont-hospizzentrum.de

Pressemitteilung

Motivierte Läuferinnen und Läufer laufen für das Hospiz- und Palliativzentrum Horizont